



7月29日市長を表敬訪問しました。前列左から、植竹泰斗くん、
松井恋さん、松井恋さんの弟の雷哉くん、
後列左から、椎名市長、松井恋さんの父幸雄さん、小池一成さん

全国大会に松井さん植竹くん出場

第5回全国小学生学年別柔道大会

6月8日に千葉県武道館で開催された全国小学生学年別柔道大会の千葉県予選会。成東少年柔道クラブに所属する、植竹泰斗くんが5年生男子-45kg級で、松井恋さんが5年女子-40kg級で見事優勝しました。8月24日には、静岡県浜松アリーナで行われた全国大会に千葉県の代表として出場しました。小学1年生から始めた二人の父親は、やはり柔道の有段者。「家族の応援と、期待は大きいです。しかしその期待に応える力が備わっていたから、成し遂げられたのです」とクラブ代表の小池さんは話しています。

出会いのピザパーティー開催

～山武市農業農村男女共同参画推進協議会主催～

7月20日に小松の野菜農家・渡辺さん宅の庭先で出会いのピザパーティーが開催されました。独身男女5人ずつが集まり、庭先に設置された石釜で、協議会の会員手作りのピザ焼きを体験しながら、交流を深めるという企画。トッピングの野菜やピザソースのトマトなどは渡辺さんが生産したものを使い、生地やサラダつくりは、協議会の会員が手分けして作業しました。独身女性の中には、東京から来た方もいて、結婚に至らなくても山武市の農業のよさも感じてくれた様子でした。



出会いのピザパーティー



編み初めが肝心

伊藤左千夫生家で昔を体験

夏休み経験講座「ワラジ作り体験」

8月2・3日に行われた「ワラジ作り体験」は、今年で5年目。申し込み初日で定員になる人気行事の一つです。涼しい風の通る左千夫生家で、実際に農家で使われていた古い農具を使ってのワラジ作り。初めは、時間もかかり、手の指と一緒に編んでしまうなど悪戦苦闘していましたが、もう片方を編む頃には、慣れた手つきであっという間に編み上げていました。「形になっていくのがいいのでしょう。子どもたちの真剣さが嬉しくなります」と講師の伊藤貞子さんが話してくれました。